

Juillet 2022, histoire d'un chantier caniculaire.

Top départ, c'est le ménage d'été : rangement du débarras, orchestré par Cécile. Du tri, des dons, des tours à la déchett' et une grande tombola lors de la fête de Payzac nous ont permis de faire du vide.

On a bien sûr mangé comme des rois : salade de riz, riz aux légumes, omelette au riz... grande riz-golade (et des gâteaux au chocolat). Et ce, malgré un cellier en chantier !





Car l'objectif garde-manger a été atteint : une structure robuste aux dimensions ajustées (pour éviter la poussière sur le dessus). Un grillage épais, tenu par des baguettes en bois (pour ne laisser aucun accès aux souris). Un double jeu de portes battantes, fermées par deux crémones (pour le style).

Dans cette guerre contre la famille des muridés, un ingénieux système de tuyaux permet désormais aux poules de se nourrir sans être importunées. Mangeoire qu'elles retrouveront en Septembre, après leurs vacances d'Août à St André Lachamps.





Un nouvel abri à bois s'est monté. Comme ça, d'un coup. Sorti de terre en un claquement de doigt de Nico (et quelques gouttes de sueur).

Les arbres ont été arrosés et une pleine remorque de BRF a été étendue à leurs pieds, pour protéger l'humidité du sol et rapporter un peu de lignine.





Le démontage d'échafaudage côté halle, replacé côté bureau, a permis d'avancer le travail de maçonnerie nécessaire à la pose des futures lauzes.





Le re-démontage d'échafaudage côté bureau, replacé côté halle, a permit de finir la pose des bardeaux sur le pan sud de la halle. Les 700 bardeaux suplémentaires ayant été débités au début du chantier, l'objectif «1 pan de toiture» est accompli!









Les enduits terre raménés par Thierry, ont permis de finir les murs de la chambre, à l'étage de la cuisine. Finition colorée (rouge et jaune), talochée et lissée avec application. Ne reste qu'un peu d'isolation sous-toiture pour pouvoir déclarer cette pièce terminée!







Comme de coutume, les week-ends auront été farineux, bondés, dansants, divertissants, goûtus, enivrants, spectaculaires, désopilants, riches, séduisants, chantants, crevants, mélodieux et succulents: la recette d'une bonne soirée pizzas.





Petite nouveauté cette année, Camille (de la compagnie Quand Les Moules Auront Des Dents) est venue au terrain nous présenter son réjouissant nouveau spectacle : Crâsse.

Le 23 Juillet, l'AG de l'association s'est tenue à Payzac. Le groupe poético-déjanté de Tante Hortense a pris la suite, lançant la soirée festive. Tandis que le bar est tenu par les Mériguiens, la tombola orchestrée par Estelle fait naviguer lampe à pétrole, lot de couverts, saladiers, théière et ouvre-huitre au milieu des convives.







Le lendemain verra des visages fatigués (mais souriants) débattre dans une atmosphère caribéenne, de fond de dotation, d'SCI, de propriété collective, d'usages et de portage de projets.



Dans le prochain épisode, nous vous conteront les intrigues de la nouvelle version du vélo-chargeur... qui avance à grands pas ! A très vite, pour de nouvelles aventures !